



Vecinos y autoridades participaron en las ceremonias de inauguración.

CAUQUENES CUENTA CON DOS NUEVOS ESPACIOS COMUNITARIOS

- El gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca destacó que “estas obras no solo entregan infraestructura, sino también dignidad y oportunidades reales para que los habitantes se organicen y construyan comunidad con sentido y pertenencia”.

Con una firme apuesta por fortalecer la vida comunitaria y dignificar los espacios de encuentro vecinal, el Gobierno Regional del Maule inauguró dos importantes infraestructuras sociales multipropósito en las localidades de Retupel y la población Carlos Condell, en la comuna de Cauquenes.

Se trata de proyectos que responden directamente a las necesidades expresadas por sus comunidades y que hoy se traducen en espacios seguros, modernos y funcionales para el desarrollo social, organizacional y cultural de sus habitantes.

“Como Gobierno del Maule muy contentos de inaugurar dos sedes muy importantes para Cauquenes. Esto es relevante porque queremos que muchos sectores del mundo rural, también cuenten con infraestructura moderna, que les permita desarrollar sus actividades de la mejor manera posible”, comentó el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

ALCALDE

“Estamos felices y agradecidos por el compromiso del Gobierno Regional con la inauguración de es-

tos espacios tan importantes para la comunidad. Era un anhelo de muchos años y esperamos que nuestros vecinos sigan organizándose dignamente para crecer en comunidad”, destacó el alcalde de Cauquenes, Jorge Muñoz.

Tras más de 30 años de espera, este anhelado proyecto impulsado por la propia comunidad se hizo realidad gracias a una inversión de \$139.405 millones del Gobierno Regional del Maule.

VECINOS

“Esto es una de las cosas más lindas que nos han pasado como junta de vecinos, porque hace más de 32 años que lo esperábamos y finalmente podemos decir que tenemos un espacio para nosotros”, valoró Ramón Luardo, presidente de la junta de vecinos.

Por otro lado, en la población Carlos Condell, la antigua sede vecinal fue completamente demolida debido a su mal estado, dando paso a una nueva infraestructura para la junta de vecinos de San Francisco. Este espacio contempla una superficie de 126,3 m², distribuidos en dos pisos, y consideró un financiamiento de \$107.357 millones.

En ambas ceremonias participaron el diputado Gustavo Benavente y los consejeros regionales Juan Andrés Muñoz y Francisco Ruiz, quienes reafirmaron su compromiso con un desarrollo más inclusivo, descentralizado y con visión de futuro.